

CMS Pflegewohnstift wird eröffnet

Feier mit allen Bürgern am 5. August mit Musik und Unterhaltung



**PROFIS
VOR ORT**

» Das Leben ist wie eine Blume, um zu blühen, bedarf Sie Pflege.

Pia Altmann
Einrichtungsleiterin

die Pflegeeinrichtung diesen Tag mit allen Bürgern und einem bunten Programm feiern.

„Unsere Einrichtung ist für insgesamt 72 Bewohner vorbereitet. Wir haben zwei Wohnbereiche, sowie zusätzlich 22 Wohnungsangebote für das betreute Wohnen“, sagt Einrichtungsleiterin Pia Altmann, „für die vollstationäre oder auch Kurzzeitpflege sind wir somit bestens aufgestellt.“ Eigentlich hätte das Haus schon etwas früher eröffnet werden sollen – doch ein Wasserschaden machte diese Planungen zunichte. „Jetzt ist alles wunderbar, und wir freuen uns darauf, endlich starten zu können“, freut sich Pia



Das Team freut sich auf die Eröffnung.

Leiter Timo Wiltheiß will alle Besucher verwöhnen: Neben Köstlichkeiten vom Grill erwartet die Gäste in der Lahnstraße 1 ein reichhaltiges Kuchenbuffet und Crêpes. Zudem werden regelmäßige Hausführungen durchgeführt, so dass man sich an diesem Tag auch in Ruhe mit den Pflegeexperten aller Bereiche austauschen kann. Ihr Kommen zugesagt haben bereits Landrat Thorsten Stolz und Bürgermeister Matthias Pfeifer. Eingeladen zum großen Eröffnungsfest sind alle Bürger der Region. Eine vorherige Anmeldung ist nicht notwendig.

Kontakt:
CMS Senioren-Residenzen
CMS Pflegewohnstift
„Hasselroth“
Pia Altmann
Lahnstraße 1+3
63594 Hasselroth
Tel: 015776377123
hasselroth@cms-verbund.de

HASSELROTH. Am 5. August wird das CMS Pflegewohnstift in der Hasselrother Lahnstraße offiziell eröffnet. Mit einem vielfältigen Programm will

Altmann. Auch personell sei das Haus nahezu vollständig gerüstet.

Am Eröffnungstag, dem 5. August ab 14 Uhr, wird Pia Altmann auch alle Bereiche vorstellen und erläutern. „Wir möchten interessierte Bürger von Anfang an mit ihren Wünschen einbinden und sie vor allem nicht mit ihren Sorgen allein lassen“, unterstreicht sie, „das Thema ‚Pflege‘ ist sehr komplex. Schon jetzt haben wir viele Anfragen, und daran merkt man, dass der Bedarf an einer tiefgreifenden Beratung

oder Hilfen bei Antragstellungen, die wirklich alle individuellen Aspekte berücksichtigen, sehr groß ist.“

Zur großen Eröffnungsfeier hat sich das Team ein unterhaltsames und zugleich informatives Programm ausgedacht. Live-Musiker Enzo aus Bad Soden verspricht, die Gäste mit internationalen Welthits aus dem hektischen Alltag zu entführen. Für Kinder ist eine Schminkstation aufgebaut, und für Begeisterung werden sicher auch ein Alterssimulationsanzug sorgen, durch

dessen Anlegen man um Jahrzehnte altern kann oder eine virtuelle Brille, die dreidimensionale Reisen ermöglicht. Und auch das Küchenteam um



EIN ORT ZUM WOHLFÜHLEN



Wir haben noch freie Wohnungen im Betreuten Wohnen, sowie freie Plätze in der stationären Pflege.

Pflege, die den ganzen Menschen sieht

Der Schritt in eine Senioren-Residenz ist kein leichter. Das wissen wir - und genau deshalb wollen wir Ihnen hier in Hasselroth ab 1.8.2022 ein echtes Zuhause schaffen. Dabei bieten die vier Bausteine unseres wertschätzenden, dem ganzen Menschen zugewandten Pflegekonzeptes alles, was man für ein gutes Leben benötigt.



Zuwendung und Nähe



Körperliche Aktivierung



Kreativität und Kultur



Gemeinsam Feiern



Besuchen Sie uns außerdem in unserem Café Bohne.

Wir bieten zum 09.08.2022 einen Mittagstisch, Kaffee & Kuchen, Eis und Kaffee-To-Go.

**Öffnungszeiten:
Montag bis Sonntag
12:00 Uhr - 16:00 Uhr**

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!